

Dans la collection **MÉMOIRES DE PSYS**



HISTOIRE DES HÔPITAUX DE JOUR

Un entretien avec **Jean BERTRAND**

Entretien réalisé par :
Guy JONARD

Auteurs-Réalisateurs :
Philippe HENNAUX,
Michel BATUGOWSKI,
Martine LOMBAERS,
Michaël SPRENG

Producteurs :
www.cnasm.prd.fr
www.lbfsm.be
www.psymages.be

Durée: 40 minutes
DVD Belgique/France
2011

Le Dr Guy Jonard, psychiatre, s'entretient avec le professeur Jean Bertrand, psychiatre, fondateur et président d'honneur du Groupement International Francophone des Hôpitaux de Jour Psychiatriques, fondateur et médecin directeur de l'hôpital de jour « La Clé » à Liège.

Avec Guy Jonard, son collègue et ami de longue date, Jean Bertrand évoque pour nous son parcours de médecin psychiatre et d'enseignant à l'Université de Liège, mais surtout, il nous raconte l'histoire du Groupement des Hôpitaux de jour, insistant sur l'importance des colloques internationaux qui ont permis de tisser, au fil du temps, des rencontres et des relations fructueuses entre les équipes pluridisciplinaires.